

Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

23.11.2018

MIA beim Sportausschuss des Deutschen Städtetages

Große Ehre für MIA: Am 22. November 2018 präsentierte sich das MIA-Projekt beim Sportausschuss des Deutschen Städtetages in Saarbrücken. Kristine Eberle, stv. Direktorin Sportentwicklung, stellte die zentralen Projektinhalte sowie [Ergebnisse der Befragungen](#) der Menschen mit Behinderung vor. Erfreulicherweise waren auch Vertreter aus Berlin, Darmstadt und Bautzen anwesend, die drei von zehn Modellregionen im Projekt abbilden. Die Informationen haben viel Neugierde hervorgerufen.